

Commemoración en el día Internacional de la Mujer



Ponente. Dr. Saúl Morales



**Feliz día Internacional de la
Mujer, 8 de marzo**



Lic. René Mejía, expresa palabras de cierre del evento



Expositor. Dr. Saúl Morales

El 7 de los Se realizó un acto Cultural en el marco de la conmemoración del día Internacional de la Mujer, 8 de marzo, se tuvo la participación como ponente del Dr. Saúl Ernesto Morales, quien dijo que la mujer en la actualidad ha avanzado en la sociedad, ocupando un lugar de respeto y credibilidad, y es a partir de 1950, cuando se reconoce constitucionalmente, que puede votar y participar en las elecciones , y ser electa presidente, agregando que una de las mujeres protagónicas es Prudencia Ayala, es cuando comienza cambiar el rol de la Mujer, cuando nace los Derechos Humanos, quien agrego que la mujer tiene el poder lo tiene la mujer porque son la mayoría, motivando hacer unidas en toma de decisiones.